



## Lycka - LKMON102 - Monitor Universal 5" Tft Lcd

El Monitor Universal 5" TFT LCD es una solución versátil y de alta calidad para mejorar tu experiencia de visualización. Con su pantalla de 5 pulgadas.

Especificaciones: El Monitor Universal 5" TFT LCD es una solución versátil y de alta calidad para mejorar tu experiencia de visualización. Con su pantalla de 5 pulgadas, este monitor ofrece una visualización clara y nítida de tus dispositivos de video. Con dos entradas de video, puedes conectar fácilmente múltiples fuentes, como cámaras de retroceso, reproductores de DVD, consolas de juegos u otras fuentes de video. Esto te brinda flexibilidad y la capacidad de cambiar entre diferentes fuentes de video con facilidad. Una característica conveniente de este monitor es su capacidad de activación automática de video al poner el vehículo en marcha atrás. Gracias al cable de marcha atrás incluido, el monitor se enciende automáticamente y muestra la imagen de la cámara de retroceso, lo que te brinda una mayor seguridad al estacionar y realizar maniobras de reversa. El Monitor Universal 5" TFT LCD funciona con una alimentación de 12V, lo que lo hace compatible con la mayoría de los vehículos. Puedes integrarlo fácilmente en tu sistema eléctrico existente sin complicaciones. La instalación de este monitor es sencilla y práctica. Viene con un soporte de montaje ajustable que te permite colocarlo en la posición deseada en tu vehículo. Además, las patillas de sujeción regulables facilitan aún más su instalación y aseguran una sujeción segura. Disfruta de una experiencia de visualización mejorada en tu vehículo con el Monitor Universal 5" TFT LCD. Su diseño compacto, sus funciones versátiles y su facilidad de uso lo convierten en una opción ideal para aquellos que desean un monitor de calidad para sus necesidades de visualización en el automóvil. Características: Pantalla nítida TFT LCD de 5": Disfruta de una pantalla clara y vibrante con nuestro monitor TFT LCD de 5 pulgadas. Ofrece imágenes nítidas y colores vivos, asegurando una experiencia visual inmersiva. Entradas de video dobles: Con dos entradas de video, este monitor te permite conectar múltiples dispositivos simultáneamente. Ya sea que desees conectar una cámara de retroceso, reproductor de DVD o consola de juegos, el Monitor Universal TFT LCD de 5" tiene todo lo que necesitas. Activación automática de video: Gracias a la función de activación automática al poner la marcha atrás, el monitor muestra automáticamente la imagen de la cámara de retroceso cuando pongas el vehículo en marcha atrás. Esto garantiza una mayor seguridad y comodidad durante las maniobras de estacionamiento y marcha atrás. Alimentación versátil: El monitor funciona con una alimentación de 12V, lo que lo hace compatible con la mayoría de los vehículos. Ya sea que tengas un automóvil, camión, RV o embarcación, puedes integrar fácilmente este monitor en el sistema eléctrico de tu vehículo. Instalación sencilla: Nuestro Monitor Universal TFT LCD de 5" está diseñado pensando en una instalación sencilla. El soporte de montaje ajustable y las opciones de cableado flexible simplifican el proceso de instalación, permitiéndote configurarlo sin esfuerzo.



